

# 葵気揚揚

第4号

## 可能性は無限大

令和5年6月8日（木）、本校体育祭が開催されました。まずは、皆さん、感動をありがとうございます。スポーツは、する人、見る人、そして支える人があって、初めて感動的なものとなります。皆さんの活躍は、それぞれの役割の中で、しっかり輝いていました。

また、皆さんのエネルギーがこれほどまでに高いとは思いませんでした。このエネルギーは、皆さんが真剣に勝負する**集中力**から生まれてくることも分かり、とても感動しました。私は日ごろから、勉強も大事、でも学校行事や部活動はもっと大事だと言っています。なぜならば、皆さんには、**無限大の可能性**があるからです。勉強



だけで評価されることなく、皆さんには、様々な場所で活躍し、魅力を引き出す必要があるからです。この自分の魅力に気付くことが、きっと仲間の魅力にも気づく大切な体験になると信じています。この魅力のことを、私は**人間力**と言っています。この人間力は、勉強や人から教わって身に付くものではありません。体育祭や文化祭、部活動などをとおして、勝った喜びや負けた悔しさ、悲しい気持ちやうれしい気持ちを表現できる体験を積み重ねなければきっと身につかないと思います。だからこそ、このような経験が生きる喜びとして皆さんの心の中に刻まれることを期待します。

最後にもう一つ、行事委員会の皆さん、そして各部活動で支えてくれた生徒の皆さん、本当にありがとうございます。委員長は、全ての生徒の気持ちをまとめて学校のチーム力を発揮させてくれました。このリーダーシップで、足立新田高校の体育祭の伝統がまた一つ、しっかりと刻まれたことを確信します。

本当にありがとうございます。これからも頑張れ新田生！

令和5年6月 学校長

